

Eurodiputados celebran diálogo UE-Cuba y condenan el bloqueo

Image not found or type unknown



Eurodiputados Manu Pineda, Marc Botenga y Mónica Silvana.

Bruselas, 26 abr (RHC) Eurodiputados de España y Bélgica resaltaron este viernes la celebración aquí del IV Ciclo de Implementación del Acuerdo de Diálogo Político y Cooperación entre Cuba y la Unión Europea (UE) y subrayaron su condena al bloqueo estadounidense.

En la red social X, los integrantes del Grupo de la Izquierda en el Parlamento Europeo Manu Pineda y Marc Botenga, y Mónica Silvana (Alianza Progresista de Socialistas y Demócratas) ponderaron las discusiones sobre diversos temas que tuvieron lugar del 18 al 26 de abril y su importancia para estrechar los lazos entre la isla y la UE.

“Este es el camino correcto. Frente a quienes apuestan por las sanciones y el bloqueo, nosotros defendemos profundizar en la cooperación y el diálogo. La UE debe construir una relación con Cuba basada en el mutuo beneficio y el respeto a la soberanía”, afirmó Pineda.

También Silvana valoró la apuesta por el acercamiento bajo los principios de igualdad, reciprocidad y respeto mutuo, dejando atrás el alineamiento con Estados Unidos, que impone a la nación antillana el cerco económico, comercial y financiero desde hace más de seis décadas.

El IV Ciclo de Implementación del Acuerdo firmado por La Habana y Bruselas en 2016 dejó acciones en materia de cooperación, comercio e inversiones para el desarrollo sostenible.

Asimismo, aportó un nuevo diálogo entre Cuba y la UE sobre las medidas coercitivas unilaterales, aspecto en el cual las partes decidieron organizar un intercambio de criterios entre expertos sobre el alcance extraterritorial del bloqueo, proteger sus intereses legítimos de esa política hostil y mantener el tratamiento del tema.

El eurodiputado belga Botenga celebró que la isla y el bloque de 27 Estados miembros acordaran acciones frente a la extraterritorialidad del cerco de Washington, al que calificó de ilegal y de una violación de los derechos humanos más elementales.

Al respecto, Pineda denunció que el bloqueo no solo afecta a Cuba, porque impide a la UE acceder a los avances científicos y biofarmacéuticos del país caribeño.

El camino debe ser el diálogo y no el seguidismo a Estados Unidos, insistió.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353271-eurodiputados-celebran-dialogo-ue-cuba-y-condenan-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba